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Parecer CPG-FT N
o
 08/15 

 

 A Comissão de Pós-Graduação da Faculdade de Tecnologia da Universidade 

Estadual de Campinas, em reunião ordinária realizada no dia 26 de março de 2015, analisou 

e aprovou por unanimidade o parecer exarado pelo relator da CPG sobre o relatório trienal 

do Prof. Dr. Peterson Bueno de Moraes. 

 

 

 

 

 

FACULDADE DE TECNOLOGIA, Sala da Coordenadoria de Pós Graduação, 

aos 26 dias do mês de Março de dois mil e quinze. 

 

 

 

 

     

 

Prof. Dr.Vitor Rafael Coluci  

Coordenador da Pós-Graduação da FT 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

PARECER SOBRE RELATÓRIO DE ATIVIDADES NA PÓS-
GRADUAÇÃO 

Interessado: Prof. Dr. Peterson Bueno de Moraes 

Período: 01/2012 a 01/2015 

No referido período, o Prof. Dr. Peterson Bueno de Moraes desenvolveu 

atividades de ensino e pesquisa que contribuíram para a pós-graduação da 

Faculdade de Tecnologia (FT). 

O docente contribuiu para a produção científica da FT e do programa de 

pós-graduação publicando seis (06) artigos em periódicos especializados 

arbitrados de circulação internacional, três (03) trabalhos completos publicados em 

anais de congressos, dentre outras produções. O docente apresenta também uma 

patente requerida. 

Dois (02) dos artigos publicados têm classificação Qualis na área 

interdisciplinar: 

-Environmental Science and Pollution Research International - A2; 

-International Journal of Environment and Pollution - B1. 

No período referente a esse relatório, o Prof. Peterson lecionou duas (02) 

disciplinas na pós-graduação (FT046, FT052), sendo cinco (05) oferecimentos; 

todas compartilhadas com outros docentes. 

Nesse período, o Prof. Moraes orientou sete (07) alunos de mestrado (02 

com bolsa) e 01 aluna de doutorado iniciou neste semestre, ainda sem bolsa. 

Destes orientados, 03 deles concluíram a dissertação.  

Também participou de oito (08) bancas envolvendo qualificação e defesa de 

mestrado. 

Atuou como revisor de artigos submetidos a periódicos e assessorou 

projetos da FAPESP. 

Além do que já foi citado, tem buscado parcerias dentro (outras unidades) e 

fora da UNICAMP. (Prefeitura Municipal de Limeira e UNESP, por exemplo). 

Pelo descrito acima, sou favorável à aprovação do seu relatório de 

atividades. 

09 de Março de 2015. 

Profa. Dra. Simone Andréa Pozza 


